

Madres y padres de los 43 vuelven a jornada de lucha “Rompiendo el silencio”

Por: Tlachinollan. 19705/2021

Chilpancingo, Guerrero, a 18 de mayo de 2021. Madres y padres de los 43 estudiantes desaparecidos el 26 y 27 de septiembre de 2014, en Iguala, acudieron a tres radios de la Ciudad de Chilpancingo para informar que del 19 al 23 de mayo emprenderán una búsqueda intensiva para dar con el paradero de sus hijos.

Como parte de la jornada de lucha “Rompiendo el Silencio” del 8 al 27, hoy entre 7 y 8 de la mañana en grupos de poco más de 12 madres y padres, junto con estudiantes normalistas, llegaron simultáneamente a la radio de la Universidad Autónoma de Guerrero, a la radio Locura 76.1 FM y en Grupo Audiorama Comunicaciones.

Tomaron los micrófonos para exigir al gobierno mexicano esclarezca los hechos ocurridos en aquella noche tétrica de Iguala. A 80 meses aún siguen sin saber nada de sus hijos, además de que resaltaron seguir en la lucha hasta que vuelvan a sus casas: los maestros, las esperanzas de volver a abrazarlos.

“Queremos la verdad de lo que pasó porque ya es mucho tiempo de tantas mentiras. Primero nos dijeron que nuestros hijos estaban muertos, pero sólo nos engañaron. Pero cada mes vamos andar en las calles y no nos iremos a nuestras casas hasta encontrarlos. Sólo era estudiantes, pero no para que se los llevaran”, dijo doña Metodia Castillo, madre de Luis Ángel Abarca, estudiante desaparecido.

Por su parte, Don Lorenzo Francisco Gálvez, padre de Luis Ángel Francisco Arzola, estudiante desaparecido, habló que por la verdad seguirán en la lucha. “Sabemos que los tres niveles de gobierno saben que pasó con nuestros hijos. Ángel Aguirre, siendo gobernador en ese año en que pasó todo, así como otras autoridades y funcionarios que estuvieron en 2014 saben lo que pasó. Por eso queremos que se investiguen. Ya vamos a cumplir 7 años de exigir la presentación con vida de nuestros hijos, pero no sabemos nada. Lo que sabeos es que van lentas las investigaciones, pero sentimos como empezamos. Llegamos a la casa y nos preguntan que, si hay una noticia, pero no sabemos decir nada. Cuando mi hijo se

perdió tenía 20 años, iba en primer año, ahora sería maestro”.

Daña María de Jesús Tlatempa, madre de José Eduardo Bartolo Tlatempa, estudiante desaparecido, señaló: “ya no podemos seguir en nuestras casas con la tristeza. Sabemos que el Covid-19 nos inmovilizó, nuestra palabra quedó suspendida en el silencio, pero seguimos unidos y hoy retomamos las actividades de búsqueda de información sobre nuestros hijos. Iniciaremos el miércoles 19 en Iguala recorriendo colonias, donde fueron desaparecidos nuestros hijos, el jueves 20 estaremos en Huitzuco, viernes 21 llegaremos a Tepecoacuilco, sábado 22 la búsqueda será en Cocula, ahí donde se construyó la mentira histórica y culminaríamos el domingo 23 en Carrizalillo, tierras minadas por la violencia y el terror implantado por los grupos de la delincuencia organizada, donde las empresas mineras hacen de la vida, la muerte.



Las madres y padres de los 43 jóvenes hablaron con el corazón para que la sociedad y las personas se solidaricen brindando información útil para dar con el paradero de los normalistas. “Queremos información de nuestros hijos como apoyo

solidario, que se rompa el silencio. Buscaremos que el gobierno federal se comprometa en proteger a toda aquella persona que nos brinde información. En estos días estaremos atentos a cualquier información al teléfono: 7471024175 y al correo: madresypadres43@gmail.com”

A todas las personas les pedimos con la fe y la esperanza en Dios la información que puedan proporcionar para que nuestros hijos puedan regresar a nuestros hogares, porque no podemos vivir sin ellos. En sus cumpleaños de nuestros hijos sólo pensamos en ellos, ni siquiera podemos dar un abrazo. Ya es mucho tiempo, nos imaginamos a nuestros hijos en nuestros hogares. Les han robado los derechos de un futuro pleno. El 15 de mayo se festeja el día del maestro, nuestros hijos ausentes, ¿qué sería de ellos? les han truncado la felicidad y el derecho de vivir la vida, dijo otra madre.

Madres y padres siguen con la fortaleza de su lucha, imbatibles. Señalaron que el gobierno anterior obstruyó las líneas de investigación. “Mientras que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador tiene voluntad política, aunque no hemos tenido avance como nosotros quisiéramos, pero al menos hay diálogo que no podemos romper por ahora mientras tenga la disposición de seguir. Lo importante es que las reuniones que hemos tenido se puedan reflejar en respuestas”.

Sin embargo, “queremos decirle al presidente de México que cumpla con los compromisos de encontrar a nuestros hijos”. Las madres y padres siguen arrastrando esa incertidumbre y les preocupa que las autoridades estén más ocupados en el proceso electoral y no atienden a los miles de personas desaparecidas en México. Mirar las fotografías de sus hijos sólo hace más denso el dolor y prolongada la tristeza pensando en sus hijos. “Para nosotras el 10 de mayo no existe porque nos hace falta un integrante en la familia. Seguimos llorando la ausencia, pero seguiremos gritando ¡vivos se los llevaron, vivos los queremos! hasta encontrarlos”.



Dijeron que seguirán dando difusión para que se sepa lo que realmente pasó y para que las personas de Guerrero y México no olviden que sus hijos siguen desaparecidos. Mientras no se esclarezcan los hechos, las madres y padres seguirán en las calles exigiendo al gobierno mexicano esclarecer los hechos de Iguala.

Los responsables deben ser castigados. “Peña Nieto se fue a España, cuando debió enfrentar el problema que ocasionó, mínimamente hasta que se esclareciera el caso Ayotzinapa, pero parece que huyó del país. Osorio Chon, Ángel Aguirre, así como Tomás Cerón de Lucio, quien se fue a Israel exigimos que sea extraditado para que enfrente la justicia, pero las autoridades dijeron que ya no hay delito que perseguir. Mientras no conozcamos la verdad de lo que pasó con nuestros hijos vamos a seguir en pie de lucha hasta que los encontremos sanos y salvos”, resaltó doña María de Jesús. el sembró la verdad histórica, tiene que regresar y enfrentar la justicia.

Por último, hicieron un llamado al gobierno de Andrés Manuel López Obrador para que no se olvide del caso Ayotzinapa y que cumpla lo que prometió: encontrar a sus hijos. Queremos maestros, no narcotraficantes. Basta de desapariciones y de violaciones de derechos humanos.

Madres y padres corearon las consignas: ¡26 de septiembre no se olvida, es de lucha combativa! ¡Ni perdón ni olvido, castigo a los asesinos!

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Tlachinollan

Fecha de creación

2021/05/19